
 

                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9 月のデータ 

会員数     １１名 

例会出席           ７名 

 

 

 

THEY'S MEN'SCLUB OF FUJI-GOKO 

創      立 2003 年 3 月 12 日 3041-1,UCHINO,OSHINO-MURA, 

                 MINAMITSURU-GUN,YAMANASHI-KEN, 

            チャーターナイト 2003 年 5 月 10 日 PHONE 0555-84-4233 

２０２０年 富士五湖クラブ １０月ブリテン 第１９２号 

国 際 会 長 ：Jacob Kristensen（デンマーク） 

「価値観、エクステンション、リーダーシップ 」 

アジア太平洋会長：David Lua（シンガポール） 

「変化をもたらそう」 

東日本区理事：板村哲也（東京武蔵野多摩） 

「変化を楽しもう 」 

あずさ部長：御園生好子(東京サンライズ) 

「変わるに挑戦！」 

  

富士五湖クラブ会長：後藤昭子 

  『前向きに前向きに 今日も笑顔で絶好調！！』 

  

10月 第 1例会 （zoom併用例会） 

2020 年 10 月 9 日(金)PM20 時～ 

於：ふれあいセンター 

 

開会点鐘        会長  後藤昭子 

会長あいさつ      会長  後藤昭子 

議事 

閉会点鐘        会長  後藤昭子 

 

 

会長 後藤昭子 

副会長 原 俊彦 

副会長 望月 勉 

書記 後藤明久 

会計 望月喜代子 

会計 武藤五子 

直前会長 望月喜代子          

 

 

 今月のハッピーバースデー   

   おめでとうございます！ 

10 月 2 日  三浦洋美さん 

10 月 10 日  須藤 繁さん 

10 月 23 日  望月喜代子さん      

 

おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

忍野 富士 



９月第 1 例会           

 

日時；2020 年 9 月 11 日（金）午後 8 時から

9 時 30 分 

場所；富士吉田市ふれあいセンター（オンライ

ン併用例会） 

参加者；望月２、原 2、後藤 2、武藤＋マキち

ゃん。オンライン；須藤、三浦、茅野 

ふれあいセンターでは出席者全員の氏名住所

連絡先、スリッパ持参で開催です。今日も東日

本区 ZOOM 利用でオンライン併用のハイブ

リッド例会となります。 

Acco 会長の挨拶で開会しました。 

 

〈議事〉10/17（土）あずさ部会 13:00～16:00

高尾わくわくビレッジ。すぐ食事 3000 円。 

参加者；acco、望月 2、原 2、（後藤は祭り次

第） 10:30 望月宅出発。 

10/24-25（土日）伊東移動例会；アンダ伊豆高

原 Goto キャンペーン 35％オフ。 

武藤（欠）、茅野（欠）。8 人、見学コ－スは須

藤さんにお任せ。昼 12 時に到着合流する。 

あずさ部の御園生部長の公式訪問の日程；伊

東例会の日程 10/24-25 または 10/31-11/1。

新年例会。来年 3/27-29 DBC 交流お花見例

会。☆あずさ部会訪問時に依頼 

打ち合わせしながら進める事になりました。 

次回例会；10/9（金）第 1 例会。11/3 バザー。

11/14 甲府 21。 

Acco；ZOOM 会議にワイズ参加者少ない、CS

主任が参加を呼びかけしている。 

参加者の一言：望月勉；来年度は西日本区ロー

スターはパス。 

原淑子；ZOOM 利用して顔合わせしたらどう

か？ 

望月喜代子；CS 事業の問い合わせをあずさ部

全クラブ会長に手紙を出した。 

武藤；ワイズで ZOOM を勉強したので、いろ

いろな会議に役立っている。 

Acco 会長の閉会挨拶で例会終了し、片付け・

除菌して解散となりました。お疲れ様でした。 

 

「あれやこれや」 

後藤 明久 

2020 年、庚子（かのえね）の年は、800 年に

一度のめぐりあわせ年で、一時代が終わり一

時代が始まる変革の年と云われています。新

型コロナウィルスの世界的流行で、人の交流

が制限され、経済にも影響が広がりました。集

まりづらくなり、交流も進めづらいですが、ワ

イズ交流もボチボチ進めていきたいですね。

オンラインでの交流が増え、ZOOM を併用し

たハイブリッド例会などで広域的なつながり

が出来る予感がします。 

個人的には農業見習いとして畑にも精を出し

てます。長男も結婚し、10/5 に女の子が生ま

れ、いよいよジジババ生活も始まります。楽し

んでいきたいと思います＾＾ 

           

 

 

 

 

 

 

  

 



≪山梨 YMCAだより≫ 

2020秋 バザーはやります 

 山梨 YMCA総主事 

                                 露木 淳司 

バザーの季節がやってきました。今年は新装オープンしたピカピカの会館で、第 60 回目の還暦バザ

ーとして、盛大に盛り上がろうと思っていました。ところがどっこい予想外に長引く新型コロナウィル

ス禍の中での開催となり、飲食コーナーはなし、屋外テントのみで室内店舗はなし、制約だらけの窮屈

なイベントとなりました。開催の是非が議論されました。不特定多数の人を入れて、クラスターが発生

したらどうするんだ。飲食のないバザーでどうやってくつろいでもらうんだ。 

開催の決め手は病の床にある大澤英二前理事長の存在でした。バザーの開店前に延期されていた竣工

式を開こう。そこで今日まで YMCA を導いてくれた大澤さんにご挨拶を願おう。ご来場が困難な場合は

リモートでステージの大画面上からお顔を拝見させていただこう。そしてバザーに来られる方には、新

しい会館が何をする場所なのか、その事業内容、施設環境をじっくり見ていただこう。オープンして早

6 カ月。いまだにそのお披露目の時を持つことが叶いません。そのためにもバザーは絶好の機会になる

だろう、ということで決行することとなりました。もう時間があまりありませんが、皆様、献品のご協

力をよろしくお願い申し上げます。 

今回のバザーの販売はすべて屋外、会館内では竣工式のみ実施し、その後、各事業内容を紹介する展

示、ガイド付き見学ツアーの実施、相談コーナーの設置といったことを予定しています。もちろん感染

予防対策を万全にすることは言うまでもありません。若干縮小しての開催となりますが、ぜひ皆さま、

マスクをしてご参加いただきますようお願い申し上げます。 

ちなみにチャリティーランは協賛団体や代走ランナーの募集が困難ということで、中止とさせていた

だきました。 

 

 

 

 

 

 

これからの予定 

10 月 9 日(金) 10 月第 1 例会 ふれあいセンター 

10 月 17 日(土) あずさ部部大会 高尾わくわくビレッジ 

10 月 24-25  伊東移動例会  アンダ伊豆高原 

 


